



学校だより

牧野

高岡市立牧野小学校
平成 28 年 3 月 2 日

校長 岩坪 智恵子

春の足音 ～幼稚園・保育園そして中学校との連携～

今年も巣立ちの日、そして新入生を迎える日が近付いてきました。先月 17 日（水）には、1 年生と来年度小学校入学予定の牧野みどり保育園・第五幼稚園の年長児さんとの交流会を行いました。年長児さんになわ跳びや楽器の演奏を披露したり説明や案内をしたりする 1 年生の成長ぶりには感心させられました。1 年生の子供たちはこれまで生活科の学習の一環として自分たちで考えて会の準備を進めてきました。会場となった体育館は大きな遊びスペースに変身です。子供は遊びの中で約束やルールの大切さ、そしてそれらを守ることで友達とのかかわりが楽しくなるということを学びます。今年も遊びを通して幼・保・小の交流を深めることができました。

また同日、中学校の先生に来校いただき、6 年生が授業を受ける「出前授業」を実施しました。卒業式に歌う合唱の指導では、大門先生から息を吸ったり声を出したりするタイミング、歌声のバランスの取り方等を教えていただきました。専門性の高い指導を受けることで、6 年生の子供たちの歌声にいっそう伸びやかな美しい響きが生まれたようです。いよいよリーダーとして活躍した 6 年生の最後の晴れ舞台とも言える卒業式が近付いてきました。



家庭教育講演会へのご参加ありがとうございました。

講師：富山大学 教授 松本謙一先生 演題：がんばれ「子育て」応援団 2月6日（土）

<アンケートより>

- ・講演に参加してよかったです。自分の子供の気持ち、大切なことがもう一度改めて分かりました。
- ・先生の経験談を例えに親に必要なことを教えていただき、とても参考になりました。
- ・子供の発言の本当に言いたいことを読み取る力が大切なことを教えていただいたので気を付けようと思いました。
- ・子供が「何を行っているのか」と「何でそんなことを言ったのか」の2つの心をもって子供の言葉に耳を傾けられる親になれるよう努力しなければならないと思いました。
- ・子供の言葉の裏にある気持ちをくみ取ることの大切さを学びました。子供がこれから成長するにつれ、コミュニケーションが難しくなることもあると思いますが、親としてどのように関わって行けばよいか解り、大変参考になりました。
- ・これからはもっと子供の言葉に耳を傾けたいです。ありがとうございました。
- ・子供の言った言葉に対する親の対応を見直すことができました。いつも時間が無いから、忙しいからと後回しにしてしまっています。聞いてあげる時間をちゃんと作ろうと思います。「子供は必ず何かしらサインを出している・・・」確かにその通りだと思います。今回この講演会を聞いてよかったです。

入賞おめでとう

○ とやま科学オリンピック 2015

<銅賞> 荒谷日菜多（6年） 池田 陽一（6年） 田島あかり（6年）

○ 富山県小・中・高校生書初め大会 平成28年2月11日（木） 富山市総合体育館

<推選> 布目 真唯（1年） 高森 夏音（3年） 飯塚 遥南（4年） 中川 侑音（5年）
本郷日菜子（5年） 中川 奈音（6年） 田島あかり（6年）

<特選> 横谷 百華（2年） 酒井 駿一（2年） 五十嵐大記（3年）

○ 平成27年度 高岡市学校教育振興会表彰 平成28年2月19日（金） 高岡市役所

釣谷 陽春（6年） 体育活動部門

※ 体育活動部門や文化活動・研究活動部門、善行・努力・ボランティア自治活動部門等、計61名、8団体が表彰されました。



外は寒くても

校内では「ぞうきんリレー大会」や児童会主催の「校内わくわく活動」等、子供たちがはりきって活動する楽しい催しが続きました。

中でも、今年初めて行った環境美化隊主催の「ぞうきんリレー大会」は、①けがなくリレーを楽しもう②体育館をきれいにしようのめあての下、長休みの時間を利用して、低・中・高学年別に3日間に渡って行いました。各クラス男女4人ずつ計8人が1チームとなり、2人で大きな1枚の雑巾を使ってタイムを競います。牧野小学校の子供たちはいつも真面目に掃除に取り組んでいます。雑巾がけもとても上手です。けれども、このレースは2人の呼吸が合わないとなかなか速くは進めません。さながら2人3脚のレースのよう



<わくわく活動 オセロゲーム>



<ぞうきんリレー大会>

でした。外の肌寒さとは対照的に応援する子供たちの大歓声に包まれながら、ホットな時間を過ごすことができました。



<寄贈のお知らせ>

牧野小学校卒業式には、代々50年前卒業生の方々が卒業生の門出を祝うためにご出席くださっています。今年度は記念品として展示幕を寄贈いただくことになりました。実は、これまで展示幕は牧野中学校にお願いして借りていました。これで安心して学習発表会等で活用させていただきます。本当にありがとうございました。